

PACHINKO/PACHISLOT
LIFE IMPROVEMENT COMMITTEE

パチンコ・パチスロ 生活向上 委員会

せいかつ・こうじょう・いいんかい

Vol.11

パチンコ・パチスロ生活向上委員会とは
日常から離れ、リラックスできる
空間——そんなパチンコ・パチ
スロの魅力を伝えるため、パチン
コメーカーで構成される日本遊技
機工業組合が開設した。



新橋の人気店が 支持される理由



時代が変わっても人気が衰えないホール
——そこには確かな理由がある。東京屈指
のビジネス街、新橋でオープンから約20
年、隆盛期の賑わいを今も見せるBIGデ
ィッパー新橋1号店の魅力を探った。

りながら氣さくで親しみやすい性格とな
れば、大人気も当然だ。ユーチューブを
見るだけではもったいない。ぜひ実際に

取材中もとにかくよく笑う。その魅力
は実際に会ってこそ最も感じられる。ス
タイルも良く顔も小さい正統派美人であ
り、とにかくトーキング力も抜群。ユーチ
ューブ人気だけでなく、実際に会いた
いと訪れるファンでホールも賑わいを増
しているという。

かつては駅前に10店が、ここはその当時の
鋪以上がひしめき、パチスロ激戦区と謳われ
た新橋。その中でズバ抜けた集客力を誇って
いたのがBIGディッパー。BIGディッパー
は「聖地」とも言えら
れていた。

時代、北斗七星を意味するホール名から北
斗シリーズのファンには「聖地」とも言えら
れていた。新时代を迎える様変わ
りしたホールは多い

話を聞くと「工夫のひ

つが表周り。パチン

コームにも見たところ

努力も行っています」

どれも正攻法だが、それでも外から分かるよ

う、モニターやポスター

など、もちろん地道な

努力も行っています」

工夫のひつぽくない装

どつが表周り。パチン

コームにも見たところ

努力も行っています」

工夫のひつぽくない装